

Aux camarades de
l'Union Générale des Travailleurs de Guadeloupe

Le 9 octobre 2010

L'Union syndicale Solidaires renouvelle son soutien aux militants et militantes de votre organisation, confronté-e-s une fois de plus à la « justice » coloniale de l'Etat français.

La vague de répression qui s'abat de nouveau sur celles et ceux qui luttent en Guadeloupe, et notamment sur les camarades de l'UGTG, montre que le pouvoir est aux abois, dans le contexte social actuel.

Le respect des accords du 26 février et du 4 mars 2009 obtenus par le LKP est un enjeu essentiel dans la lutte de classes menée en Guadeloupe, et l'Etat français s'en prend « naturellement » en premier lieu aux collectifs militants qui sont moteurs dans ce combat.

L'Union syndicale Solidaires vous assure de son soutien, est disponible pour des initiatives unitaires qui pourraient marquer publiquement cette solidarité syndicale, et fait connaître les attaques dont vous êtes l'objet ainsi que la riposte qui se met en place.

Pour l'Union syndicale Solidaires :
Christian Mahieux